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ごみの出
だ

し方
し か た

 

 

ごみの出し方
だ し か た

を 説明
せつめい

します。 

分からない
わ か ら な い

事
こと

は 電話
で ん わ

で聞いて
き い て

ください。 電話番号
でんわばんごう

0266-79-7933 

 

◆燃やす
も や す

ごみ（可燃物
かねんぶつ

） 

 燃やす
も や す

ごみは 原村
はらむら

で決めて
き め て

いるごみ袋
ぶくろ

に入れて出して
だ し て

ください。（ごみ袋
ぶくろ

は スーパー
す ー ぱ ー

や薬局
やっきょく

に売って
う っ て

います。 

 朝
あさ

8時
じ

までに 決まって
き ま っ て

いる場所
ば し ょ

に 出して
だ し て

ください。 

 ごみを出す
だ す

場所
ば し ょ

は 電話
で ん わ

で聞いて
き い て

ください。 

 ごみ袋
ぶくろ

に名前
な ま え

を書いて
か い て

ください。 

 ごみを出す
だ す

日
ひ

は ４ページ
４ ぺ ー じ

に書いて
か い て

あります。 

 12月
がつ

31日
にち

から 1月
がつ

4日
にち

までは ごみは出せません
だ せ ま せ ん

。 

 ごみ袋
ぶくろ

に入らない
は い ら な い

ごみは ごみを出す
だ す

場所
ば し ょ

に 出せません
だ せ ま せ ん

。 

諏訪
す わ

南清掃
みなみせいそう

センター
せ ん た ー

に持って
も っ て

いってください。 

   

  

 

 

 

◆燃えない
も え な い

ごみ（不燃物
ふねんぶつ

） 

 毎週
まいしゅう

水曜日
すいようび

の朝
あさ

8時
じ

までに 決まって
き ま っ て

いる場所
ば し ょ

に 出して
だ し て

ください。 

 ごみを出す
だ す

場所
ば し ょ

は 電話
で ん わ

で聞いて
き い て

ください。 

 大きさ
お お き さ

が 3 0 c m
３０センチメートル

以上
いじょう

のものは出せません
だ せ ま せ ん

。諏訪
す わ

南リサイクルセンター
み な み り さ い く る せ ん た ー

に 持って
も っ て

いってく

ださい。 

 空き缶
あ き か ん

、空き瓶
あ き び ん

は 出せません
だ せ ま せ ん

。 
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◆資源物
しげんぶつ

（再生
さいせい

して使う
つ か う

もの） 

 決まって
き ま っ て

いる場所
ば し ょ

に 出して
だ し て

ください。 

 ごみを出す
だ す

日
ひ

 と 場所
ば し ょ

 は ４ページ
４ ぺ ー じ

に書いて
か い て

あります。 

 ごみは 分けて
わ け て

 出して
だ し て

ください。 

分类 注意 

新聞紙
しんぶんし

 広告紙
こうこくがみ

 紐
ひも

で束ねないで
た ば ね な い で

ください。 

 

雑誌
ざ っ し

 本
ほん

 紐
ひも

で束ねないで
た ば ね な い で

ください。 

 

段
だん

ボール
ぼ ー る

 紐
ひも

で束ねないで
た ば ね な い で

ください。 

飲料
いんりょう

用紙
ようかみ

パック
ぱ っ く

（牛 乳
ぎゅうにゅう

や

飲み物
の み も の

の紙
かみ

の容器
よ う き

） 

水
みず

で 洗って
あ ら っ て

ください。 

切って
き っ て

 開いて
ひ ら い て

ください。 

その他
そ の た

の紙
かみ

 紐
ひも

で束ねないで
た ば ね な い で

ください。 

箱
はこ

は 切って
き っ て

 開いて
ひ ら い て

ください。 

アルミ
あ る み

缶
かん

（空き缶
あ き か ん

） 潰さないで
つ ぶ さ な い で

ください。 

蓋
ふた

は 缶
かん

に入れて
い れ て

ください。 

水
みず

で 洗って
あ ら っ て

ください。 
スチール
す ち ー る

缶
かん

（空き缶
あ き か ん

） 

スプレー
す ぷ れ ー

缶
かん

（空き缶
あ き か ん

） 中
なか

に入って
は い っ て

いるものを 全部
ぜ ん ぶ

使って
つ か っ て

ください。 

穴
あな

を 開けないで
あ け な い で

ください。 

透明
とうめい

な瓶
びん

 水
みず

で 洗って
あ ら っ て

ください。 

 

割れた
わ れ た

瓶
びん

は 出せません
だ せ ま せ ん

。 

茶色
ちゃいろ

の瓶
びん

 

その他
そ の た

の瓶
びん

 

    ←このマーク
ま ー く

が付いて
つ い て

い

るプラスチック
ぷ ら す ち っ く

容器
よ う き

 

発泡
はっぽう

スチロール
す ち ろ ー る

 

水
みず

で 洗って
あ ら っ て

ください。 

洗って
あ ら っ て

も 汚れ
よ ご れ

がとれない物
もの

は 出せません
だ せ ま せ ん

。 

白色
しろいろ

トレイ
と れ い

（魚
さかな

や肉
にく

が

入って
は い っ て

いる白色
しろいろ

の入れ物
い れ も の

） 

ペットボトル
ぺ っ と ぼ と る

 水
みず

で 洗って
あ ら っ て

ください。 

蓋
ふた

 と ラベル
ら べ る

 を分けて
わ け て

ください。 

その他
そ の た

プラスチック
ぷ ら す ち っ く

      ←このマーク
ま ー く

が付いて
つ い て

いるプラスチック
ぷ ら す ち っ く

容器
よ う き

、発泡
はっぽう

スチロール
す ち ろ ー る

、白色
しろいろ

トレイ
と れ い

、ペットボトル
ぺ っ と ぼ と る

以外
い が い

 の 

プラスチック
ぷ ら す ち っ く

でできたものです。 

 水
みず

で 洗って
あ ら っ て

ください。 
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布
ぬの

（服
ふく

、タオル
た お る

、シーツ
し ー つ

 な

ど） 

 

洗って
あ ら っ て

 乾かして
か わ か し て

ください。 

透明
とうめい

なビニール
び に ー る

袋
ぶくろ

に 入れて
い れ て

ください。。 

靴下
くつした

、下着
し た ぎ

、革
かわ

でできたもの、フリース
ふ り ー す

、羽毛
う も う

が入って
は い っ て

い

るもの、毛布
も う ふ

は出せません
だ せ ま せ ん

。これらのものは 燃やす
も や す

ごみ

です。 

 

食 用 油
しょくようあぶら

（料理
りょうり

に使う
つ か う

油
あぶら

） ペットボトル
ぺ っ と ぼ と る

などの容器
よ う き

に入れて
い れ て

 持って
も っ て

きてください。 

植物
しょくぶつ

からできた油
あぶら

だけです。 

牛
うし

や豚
ぶた

の油
あぶら

 鉱物油
こうぶつあぶら

 は出せません
だ せ ま せ ん

。 

乾電池
かんでんち

 乾電池
かんでんち

 充電
じゅうでん

池
ち

 ボタン
ぼ た ん

電池
で ん ち

 モバイルバッテリー
も ば い る ば っ て り ー

 

蛍光管
けいこうかん

 割れる
わ れ る

と 危ない
あ ぶ な い

です。 

新聞紙
しんぶんし

 や 紙
かみ

 に包んで
つ つ ん で

 持って
も っ て

きてください。 

 

◆粗大
そ だ い

ごみ（大きな
お お き な

ごみ） 

 決まって
き ま っ て

いる場所
ば し ょ

に 出して
だ し て

ください。 

 ごみを出す
だ す

日
ひ

 と 場所
ば し ょ

 は ４ページ
４ ぺ ー じ

に書いて
か い て

あります。 

 石油
せ き ゆ

ストーブ
す と ー ぶ

 や ファンヒーター
ふ ぁ ん ひ ー た ー

 の 灯油
と う ゆ

 は 抜き取って
ぬ き と っ て

ください。 

 大きさ
お お き さ

が３メートル以上
いじょう

のものは出せません
だ せ ま せ ん

。 

 

 

 

 

◆原村
はらむら

では 回収
かいしゅう

しないもの 

 買った
か っ た

お店
お み せ

 か ごみを集める
あ つ め る

会社
かいしゃ

に 聞いて
き い て

ください。 

 農薬
のうやく

の入って
は い っ て

いた容器
よ う き

、消火器
しょうかき

、塗料
とりょう

、バイク
ば い く

、タイヤ
た い や

、家
いえ

の戸
と

、ふすま、ガラス
が ら す

窓
まど

、

洗濯機
せんたくき

、冷蔵庫
れいぞうこ

、テレビ
て れ び

、エアコン
え あ こ ん

は出せません。 

 

◆ 諏訪
す わ

南清掃
みなみせいそう

センター
せ ん た ー

と諏訪
す わ

南リサイクルセンター
み な み り さ い く る せ ん た ー

  

毎週
まいしゅう

月曜日
げつようび

から金曜日
きんようび

まで開いています。 

開いて
あ い て

いる時間
じ か ん

は午前
ご ぜ ん

９時
９ じ

から午後
ご ご

４時
４ じ

３０分
３ ０ ぷ ん

までです。 

 諏訪
す わ

南清掃
みなみせいそう

センター
せ ん た ー

 

燃やす
も や す

ごみ（可燃物
かねんぶつ

）を出す
だ す

所
ところ

 

住所
じゅうしょ

：茅野市
ち の し

米沢
よねざわ

2000
２０００

-
ー

3
３

   電話番号
でんわばんごう

:0266-71-1633  

  諏訪
す わ

南リサイクルセンター
み な み り さ い く る せ ん た ー

 

tel:0266-71-1633
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燃えない
も え な い

ごみ（不燃物
ふねんぶつ

）、資源物
しげんぶつ

を出す
だ す

所
ところ

 

住所
じゅうしょ

: 茅野市米沢
ち の し よ ね ざ わ

1787-1   電話番号
でんわばんごう

:0266-78-3688 

 

◆ごみを出す
だ す

日
ひ

 

ごみの種類
しゅるい

 住んで
す ん で

いる場所
ば し ょ

 ごみを出す
だ す

日
ひ

 

燃やす
も や す

ごみ 払沢
はらいざわ

、柏木
かしわぎ

・菖蒲沢
しょうぶざわ

、室内
むろうち

 月曜日
げつようび

と木曜日
もくようび

 

大久保
お お く ぼ

、柳沢
やなぎさわ

、八
や

ッ
つ

手
で

、

原山
はらやま

、ペンション
ぺ ん し ょ ん

、中央
ちゅうおう

高原
こうげん

、農場
のうじょう

 

火曜日
か よ う び

と金曜日
きんようび

 

やつがね、判之木
は ん の き

、

中新田
なかしんでん

、上里
かみさと

、南原
みなみはら

 

水曜日
すいようび

と土曜日
ど よ う び

 

燃えない
も え な い

ごみ 全て
す べ て

の場所
ば し ょ

 水曜日
すいようび

 

粗大
そ だ い

ごみ 払沢
はらいざわ

、中新田
なかしんでん

 5 月 22 日 8 月 7日 10 月 30 日 2 月 26 日 

大久保
お お く ぼ

、柳沢
やなぎさわ

、八
や

ッ
つ

手
で

 5 月 29 日 8 月 21 日 11 月 6日 3 月 4日 

柏木
かしわぎ

・菖蒲沢
しょうぶざわ

、室内
むろうち

、 

やつがね 

6月 5日 8 月 28 日 11 月 13 日 3 月 11 日 

上里
かみさと

、南原
みなみはら

、判之木
は ん の き

、

原山
はらやま

、ペンション
ぺ ん し ょ ん

、 

中央
ちゅうおう

高原
こうげん

、農場
のうじょう

 

6 月 12 日 9 月 4日 11 月 20 日 3 月 18 日 

資源物
しげんぶつ

 住んで
す ん で

いる地区
ち く

で決めて
き め て

い

る場所
ば し ょ

 

毎月
まいつき

第２
だ い ２

木曜日
もくようび

（毎月
まいつき

２番目
２ ば ん め

の木曜日
もくようび

） 

原村
はらむら

役場
や く ば

駐 車 場
ちゅうしゃじょう

 毎月
まいつき

第４
だ い ４

土曜日
ど よ う び

（毎月
まいつき

4
４

番目
ば ん め

の土曜日
ど よ う び

） 

 

tel:0266-78-3688

